
La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 
\ 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las 
medidas necesarias para la construcción de un polideportivo para la Escuela 
de Enseñanza Media N.0 265 "Yapeyú" en el terreno lindero donado por la 
Provincia a tal efecto. 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señora Presidenta: 

Visité la Escuela de Enseñanza Media N. 0 265 "Yapeyú" 
ubicada en Av. 12 de Octubre 9300, el cordón noroeste de la Ciudad de 
Santa Fe. La Escuela cuenta con una matrícula de mas de 900 alumnas y 
alumnos, divididas por turno mañana y tarde. 

Los directivos y docentes me han trasladado una 
problemática que vienen acarreando desde hace mas de 10 años. No 
cuentan con un espacio físico adecuado para desarrollar las clases de la 
Asignatura Educación Física. 

Con anterioridad las actividades se realizaban en la 
Vecinal del Barrio, tuvieron que suspenderlas por hechos que atentaban 
contra la seguridad de la comunidad educativa: tiroteos, robos o conflictos 
violentos entre vecinos. Les han ofrecido usar el polideportivo de "La 
Tablada" pero no fue viable, queda a una gran distancia por lo que los 
alumnos no asisten. 

El patio de la escuela tiene dimensiones que no son 
acordes para la cantidad de alumnos y alumnas que asisten por turno (500) 
sumado a quienes asisten en contra turno. Ante la imposibilidad de 
desarrollar las actividades de manera normal las y los docentes de 
Educación Física optaron por dividir las horas en módulos prácticos y 
teóricos. 

Solicitamos a esta Cámara que acompañe el pedido que 
la comunidad educativa esta solicitando. Han presentado innumerables 
reclamos, notas, solicitudes con este fin desde el año 2007. Algunas de ellas 
fueron abordadas, a medias, por los funcionarios o funcionarias de turno 
pero la cuestión no ha sido resuelta a la fecha. 

De proceder con el requerimiento del Presente los 
directivos disponen de toda la documentación correspondiente a la donación 
del terreno donde se construiría el Polideportivo de la Escuela., 

Por lo expuesto solicito a mis pares me aco p ~~ el 

presente. JUANJ :'.\~~~ ~1~•~~~lf, 
Diputado Pravif 
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